



HOCKEY SUR GLACE La Suisse se relance

En battant la Lettonie 5-4 hier à Moscou, l'équipe de Suisse s'est relancée dans le Mondial avant d'affronter les grosses équipe du groupe. **PAGE 27**

KEYSTONE

SPORTS

COURSE À PIED Dauphin et coéquipier de Stéphane Joly, l'ex-hockeyeur progresse.

Jonathan Raya ne veut rien lâcher

JULIAN CERVINO

Sans faire vraiment de bruit, Jonathan Raya (33 ans) progresse dans le monde de la course à pied. Cet ancien hockeyeur pointe actuellement au deuxième rang du BCN Tour derrière son collègue Stéphane Joly. Ce deuxième rang, le Chaux-de-Fonnier d'adoption n'entend pas s'en contenter et veut se battre jusqu'au bout pour triompher à Neuchâtel. L'ancien Vallonnier est plus qu'un outsider.

«Si je peux aller chercher la victoire finale, je le ferai», lance Jonathan Raya sans complexe. Après avoir repris 36" à Stéphane Joly lors de la troisième étape à La Chaux-de-Fonds, il pointe tout de même à 1'35" au terme de la quatrième étape disputée hier soir aux Ponts-de-Martel (voir par ailleurs). «Nous nous entraînons ensemble avec Stéphane, mais cela ne nous empêche pas de nous tirer la bourre. Le tout dans un esprit bon enfant.»

Ancien membre des fameux «Rugueux», Jonathan Raya s'est pris au jeu ces dernières années et il a progressé sans cesse en course à pied. L'année passée, il avait remporté plusieurs courses, dont le marathon du Défi du Val-de-Travers (2e victoire), et terminé troisième du général du BCN Tour en 2014. Son nom apparaît en fait depuis longtemps aux premiers rangs des épreuves régionales.

Passé de vétériste aussi

Ancien hockeyeur et vétériste, Jonathan Raya participe depuis plus de dix ans à des étapes de la boucle neuchâteloise. «Mon ancienne copine faisait du ski nordique en hiver et disputait souvent le BCN Tour», raconte ce programmeur d'une entreprise horlogère. «A force de la suivre sur les courses, j'ai fini par endosser un dossard aussi.» Et les résultats ont vite suivi.



Jonathan Raya a perdu du temps sur Stéphane Joly hier soir, mais il entend se battre jusqu'au bout pour tenter de remporter le BCN Tour. LUCAS VUITEL

Ce sportif né à Barcelone, de père andalou et de mère suisse, arrivé au Val-de-Travers à l'âge de 6 ans, possède aussi un passé de vétériste. «Je faisais partie du Team Bernasconi et lorsqu'il a été dissous, j'ai repris le hockey au CP Fleurier (2e ligue), puis à Yverdon (1re ligue) et à Star Chaux-de-Fonds (2e ligue), mais j'avais une bonne base en endurance. Bien sûr, la course à pied, c'est un tout autre sport, mais je connaissais mes capacités. J'ai été étonné par mes résultats au BCN Tour au début et cela m'a motivé. Quand je me lance dans un sport, je me prends facilement au jeu.»

Cette motivation l'a incité à rejoindre Stéphane Joly et son team. «Avec les Rugueux, les choses n'étaient plus très sérieuses», glisse-t-il. «Maintenant, je peux m'entraîner plus sérieusement. Nous sommes un peu du même niveau avec Stéphane et cela m'aide.»

Virée au Maroc mal digérée

Grâce à son nouveau coéquipier-mentor, il a aussi pu participer à une course ce week-end au Maroc. «Une belle expérience», relate-t-il. «Là-bas, l'organisation est totalement différente. Les coureurs du coin sont prêts à mourir pour gagner une course chez eux.»

Pas de quoi estomper certains soupçons...

Cela dit, Jonathan Raya s'est déjà frotté à des coureurs de niveau international lors des 20 km de Lausanne (1h08"), de Morat-Fribourg (59'58") ou au semi-marathon de Barcelone. Il a aussi participé au tour des Alpes et à d'autres épreuves de ce type. Le tout en restant toujours dans le monde du hockey en tant qu'entraîneur du HC Val-de-Ruz (3e ligue). Pour en revenir à sa virée au Maroc, il l'a peut-être mal digérée. «Je n'avais pas de jambes», lâchait-il hier soir après l'arrivée au Bugnon où il a termi-

né quatrième à 56" de Joly. «La récupération a été difficile. Je vais quand même continuer à m'accrocher. Il faut toujours y croire. Cela dit, si je termine deuxième ça ne sera pas derrière n'importe qui. Stéphane a été professionnel et il est tout de même expérimenté. Je serai quand même content de terminer derrière lui.» En effet, même si tout n'est pas fini. ●

GALERIE PHOTOS

Retrouvez notre complément d'images
www.arcinfo.ch + iPad + ePaper

CLASSEMENTS

QUATRIÈME ÉTAPE

Les Ponts-de-Martel (10,8 km, +320 m). Toutes catégories. Messieurs: 1. Moahmed Boucetta (Mar-Esp) 37'45". 2. Pascal Buchs (Les Hauts-Geneveys) à 17". 3. Stéphane Joly (Les Breuleux) à 43". 4. Jonathan Raya (La Chaux-de-Fonds) à 1'39". 5. Julien Fleury (La Chaux-de-Fonds) à 2'11". 6. Boumediene Medjahed (St-Aubin) à 2'35". 7. Paul Flückiger (Bevaix) à 2'53". 8. Alexandre Rognon (La Chaux-de-Fonds) à 3'09". 9. Christophe Verniers (Savagnier) à 3'10". 10. Ivan Buonocore (Les Hauts-Geneveys) à 3'24".

Dames: 1. Laurence Yerly (Cernier) 46'05". 2. Amélie Blaser (Fleurier) à 2'06". 3. Romane Humbel (Neuchâtel) à 2'16". 4. Beate Kurmann (Cortailod) à 2'19". 5. Marianne Froidevaux (Les Breuleux) à 3'02". 6. Emmanuelle Membrez (Bevaix) à 3'12". 7. Odile Rein (Sonvilier) à 3'26". 8. Evlyne Horisberger (Neuchâtel) à 3'26". 9. Charlotte Donzallaz (La Chaux-de-Fonds) à 4'07". 10. Ophélie Süess (Bevaix) à 4'40".

CLASSEMENTS GÉNÉRAUX

Toutes catégories. Messieurs: 1. Stéphane Joly 2h19'57". 2. Jonathan Raya à 1'35". 3. Boumediene Medjahed à 5'56". 4. Alexandre Rognon à 6'25". 5. Christophe Verniers à 6'53". 6. Julien Fleury à 7'05". 7. Ivan Buonocore à 9'22". 8. Sébastien Droz (Erlach) à 10'24". 9. Michael Enzmann (La Neuveville) à 13'30". 10. Clyde Engel (St-Blaise) à 14'42".

Dames: 1. Laurence Yerly 2h44'30". 2. Romane Humbel à 10'14". 3. Amélie Blaser à 12'06". 4. Odile Rein à 12'25". 5. Emmanuelle Membrez à 15'08". 6. Edna Neves (Colombier) à 16'22". 7. Evlyne Horisberger à 17'22". 8. Christine Gerber (La Chaux-de-Fonds) à 20'16". 9. Céline Clerc-Schoeni à 20'29". 10. Margaux Deagostini (Colombier) à 22'57".

Cinquième étape: mercredi 18 mai, à la Rouvraie, sur Bevaix (9459 km, +240 m). Collaboration: institution la Rouvraie.

LE P'TIT TOUR

ENFANTS Le Kid's Tour s'est disputé en partie sous la pluie hier après-midi. Les victoires sont revenues à Chloé Lambercier et Erik Lauenstein en minit(e)s; à Candice Grandvoinet et Milan Spazzafumo en poussin(e)s; à Nola Baumann et Timéo Ligier en écoliers(ères) C; à Charlotte Racine et Loïc Berger en écoliers(ères) B; à Inès Berger et Mickael Marti en écoliers (ères) A; à Lola Andrey et Anthony Ribotel en cadet(t)es.

NOUVELLE VICTOIRE MAROCAINE LORS DE LA QUATRIÈME ÉTAPE DU BCN TOUR

La saga marocaine reprend au BCN Tour. Après l'intermède signé par Jérémy Hunt à La Chaux-de-Fonds, un autre Marocain s'est imposé aux Ponts-de-Martel hier soir. Mohamed Boucetta a succédé à son compatriote Khalil Lemciyeh, vainqueur à Colombier et Corcelles. Cet ami de Stéphane Joly a participé à sa première étape de la boucle neuchâteloise et disputera encore les deux dernières, entre-temps il s'alignera au GP de Berne. Etabli à Alicante, double national hispano-marocain, Mohamed Boucetta a signé un chrono de 37'45" sur les 10,8 km (+320 m) de cette étape dont certains tronçons avaient été rendus glissants par la pluie de l'après-midi. Seul

Pascal Buchs a été capable de résister au vainqueur. «J'ai lâché peu avant le sommet de la dernière montée», indiquait l'orienteur, deuxième à 17". «Mais je suis content, mes jambes étaient bonnes.» Il ne reviendra pas sur le BCN Tour puisque des courses de sélection l'attendent. Troisième à 43", Stéphane Joly a recrusé son avance au général sur son dauphin Jonathan Raya (lire ci-dessus), mais il ne pourra certainement pas enlever une étape lors de cette 31e édition. «Avec des jeunes comme ça, c'est difficile», lâchait-il en référence à Pascal Buchs. Chez les dames, Laurence Yerly a distancé ses poursuivantes Amélie Blaser et Romane Humbel de 2'06" et 2'16".

⊕ VOTRE SUPPLÉMENT

BCN 2016

Tour

CLASSEMENTS,
PHOTOS
ET REPORTAGES

VOTRE SUPPLÉMENT DEMAIN DANS

L'EXPRESS **L'Impartial**

PUBLICITÉ



En partenariat avec l'association pour la santé des enfants neuchâtelois.

